

Directora de OMS envía condolencias a Cuba por deceso de nuestro líder histórico



Ginebra, 30 nov (RHC) La directora general de la Organización Mundial de la Salud - OMS-, Margaret Chan, envió este miércoles al pueblo cubano sus más profundas condolencias tras el fallecimiento del líder histórico de la revolución Cubana, Fidel Castro.

En carta enviada al presidente de Cuba, Raúl Castro, Chan recordó el importante legado dejado por Fidel en la materia y resaltó los logros de nuestra nación en la salud pública, la ciencia y la biotecnología.

Chan rememoró hechos del año 2009, a principios de su mandato como directora de la OMS, cuando conoció personalmente al Comandante y debatió junto a su equipo sobre las iniciativas cubanas para atender a las personas con discapacidades y el aporte del personal sanitario para ayudar a países de todo el mundo.

Asimismo, reconoció su liderazgo en cuestiones de vanguardia de la agenda sanitaria mundial, en particular la cobertura de salud universal y la cooperación médica internacional.

Por su parte, el presidente de la Junta del Centro Sur -organización intergubernamental de países en desarrollo-, Benjamin William Mkapa, también envió un mensaje de condolencias en el cual resaltó la trascendencia mundial de Fidel.

De acuerdo con Mkapa, fue uno de los líderes más visionarios de la historia contemporánea, un gran pensador y un combatiente incansable contra la injusticia social y en favor de un orden internacional justo y equitativo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/113928-directora-de-oms-envia-condolencias-a-cuba-por-deceso-de-nuestro-lider-historico>



Radio Habana Cuba